

## 5 椿地区まちづくり協議会



▲かぶせ茶畑

椿地区は、  
豊かな自然に囲まれ  
交通機関の充実した  
安心で安全な  
人のつながりが深い  
まちを目指しています。

1

### 椿地区について

椿地区は、鈴鹿市の北西に位置し、四日市市に隣接した地域です。

主な農産物はお茶で、各所に茶畑が広がっており、椿大神社・入道ヶ岳登山道といった観光名所があります。

また、新名神高速道路の鈴鹿スマートインターチェンジができたため、利便性が良くなっています。

一方、人口減少や高齢化率の上昇などの課題もあります。



▲椿大神社

2

### 主な取組について

椿地区まちづくり協議会では、「椿地区地域計画」に基づいてさまざまな取組を実施しています。

主な取組としては、令和5年11月に地震防災訓練を地区全体で行い、地域住民の防災意識を高める取組を実施したほか、令和6年10月にはさつまいもの収穫体験やスポーツ大会、令和7年3月にはウォーキング大会などを開催し、地域の絆を深めるために、こどもも大人も楽しめるイベントを企画・実施しています。



▲さつまいも収穫体験

問合せ先： 椿地区まちづくり協議会 ☎059-371-1786(椿公民館)

3

### お出かけ支援サービスの紹介

椿地区まちづくり協議会では、自動車運転免許証の返納や、日中の家族の不在等によって移動手段に困っている高齢者を対象に、スーパーマーケットや病院等へのお出かけをサポートする事業として、庄内地区と合同で、お出かけ支援サービス「お出かけハッピー号」を運営しています。



▲お出かけハッピー号

4

### サービスが生まれたきっかけ

椿地区は、鈴鹿市内でも高齢化率が高く、公共交通機関も少ないため、高齢者の移動手段については地域課題として解決に向けた検討を行ってきました。

また、隣接する庄内地区では、椿地区と同様の地域課題を抱えていたため、2地区合同で移動支援のサービスを開始することになりました。

本サービスのシンボルマークは、椿小学校と庄内小学校の児童により合同で制作され、ユリノキとツバキの花があしらわれています。



## お出かけハッピー号

椿地区まちづくり協議会  
庄内地区地域づくり協議会

▲シンボルマーク

5

### サービスの運用状況

令和2年度に本格開始した本サービスは、チラシの配布による周知や口コミ等により利用数が少しずつ増えてきています。

しかし、移動支援を行う支援者(ドライバー)の不足等の課題もあるため、利用拡大に向けて検討を行っています。



6

### サービスを利用した人の声



<利用者の声①>

家まで迎えに来てもらえてすごく助かっています。利用範囲が広がると嬉しいです。



<利用者の声②>

雨降りの時もお出かけができて大助かりです。家族や友人との会話でも話題になってます。